

12 septembre 2019 - 17:08

Réforme des retraites : le SDI attaché à l'équité

Le Premier ministre, Edouard Philippe, a déclaré ce matin devant le CESE vouloir « prendre tout le temps nécessaire » pour mettre en place le projet de réforme des retraites. Des propos qui ont fait réagir le **Syndicat des Indépendants** (SDI), qui représente des dirigeants de TPE, artisans et commerçants. « Les commerçants et les artisans sont particulièrement attachés à la réforme des retraites sur la base du principe fondamental de l'équité. Le Premier Ministre a cassé cette dynamique en évoquant une entrée dans le nouveau régime, différenciée en fonction des catégories professionnelles » commente **Marc Sanchez**, Secrétaire Général du SDI, ajoutant :

« Les artisans et commerçants sont parfaitement conscients que cette réforme supposerait un effort de leur part auquel ils sont prêts à consentir sur la base d'une augmentation raisonnable des taux de cotisations. En conséquence, pour les indépendants, le rythme d'entrée dans le nouveau régime doit être initialement fondé sur un choix et non sur une approche monolithique catégorielle »